



Eine Spende ermöglicht soziales Kompetenztraining an der Rückert-Mittelschule (von links): Ronny Fleck vom Institut „Erlebnis! Pädagogisch!“, Jessica Nickel, Cornelia Eckelt vom Förderverein der Rückert Mittelschule, Tanja Schmidt, Norbert Trütschel sowie Konrektorin und Rektor der Rückert Mittelschule.

Foto: Rückert/Mittelschule

Spende

Soziales Kompetenztraining

Dörfles-Esbach An der Rückert-Mittelschule in Coburg wird in diesem Schuljahr wieder ein soziales Kompetenztraining für die Jahrgangsstufen 5 bis 7 angeboten. Das Training, durchgeführt vom Institut „Erlebnis! Pädagogisch!“ im Auftrag des Amtes für Jugend und Familie der Stadt Coburg, wird durch eine Spende von 600 Euro des Vereins „Franken helfen Franken“, dem Spendenverein der Mediengruppe Oberfranken, ermöglicht.

Das soziale Kompetenztraining ist Teil des Modellprojekts „Jetzt Ihr!“, das seit

November 2023 an der Rückert-Mittelschule läuft und verschiedene Angebote für die Schülerinnen und Schüler umfasst – unter anderem auch ein kostenloses Schulfrühstück.

Ziel des Kompetenztrainings ist es nach Mitteilung der Organisatoren, die sozialen Fähigkeiten der Teilnehmenden zu stärken und ihre Selbst- und Fremdwahrnehmung zu fördern. In gruppenbezogenen Übungen lernen die Jugendlichen, eigene und fremde Grenzen zu erkennen und zu respektieren. Zudem werden alternative Strategien zur

Konflikt- und Problemlösung vermittelt, was zu einem positiven Schulklima beiträgt.

Jessica Nickel, Vorstandsmitglied des Spendenvereins „Franken helfen Franken“, überbrachte die Spende persönlich und hob die Bedeutung sozialer Kompetenzen für das gesellschaftliche Miteinander hervor: „Sozialkompetenz ist ein Grundstein für das Leben in der Gemeinschaft. Es freut uns, dass wir mit unserer Spende dazu beitragen können, dass die Schülerinnen und Schüler der Rückertschule diese wichtigen Fähigkeiten entwickeln.“

red